

川下地区まちづくりニュース

デルタミネ2017閉幕、ご協力ありがとうございました！！

「デルタミネ 2017」を終えて

昨年の12月3日から本年1月14日にかけて「いまこそ考えよう わたしたちのまちづくり」というスローガンのもとに開催した、当協議会主催の「デルタミネ2017」が無事閉幕致しました。ご来場頂いた皆様、ご協力いただいた会員の皆様、ステージ出演や出店等で盛り上げて頂いた皆様、そしてイベントのご支援をいただいた関係諸団体の皆様に、改めて御礼申し上げます。

今回のデルタミネで最も意識したことは、「変化への対応」ということでした。米軍再編で川下地区も少しずつ住環境が変化しています。新規店舗の進出や外国人居住者の増加、都市計画道路の計画などは大きなプラスの要素と捉えています。それらをどのようにまちづくりに取り入れていくかを模索しています。

今後も川下地区がより住みよいまち、よりにぎわいのあるまちになるように、さまざまな活動を行ってまいりますので、ご理解ご協力をお願いいたします。

(川下地区まちづくり協議会会長 ハ木秀典)



デルタミネ・クロージングイベントである「灯明づくり」に30名を超える子どもたちと参加しました。

子どもたちは、青・赤・白・黄の4色の紙袋1000個を、それぞれしわしわにして、その中に土とろうそくを入れました。その袋を使って、川下の三角州と日米親善が表現されたデザインができあがりました。それに明かりが灯されたとき、何ともいえない幻想的で美しい様子に、子どもたちは感動していました。子どもたちと一緒によい体験をさせていただきました。

(川下小学校校長 龜谷秀雄)



「第4回川下地区まちづくり勉強会」開催

平成29年10月18日（水）に川下防災備蓄センターにおいて、岩国市の担当者にご出席いただき、川下地区的「護岸工事」と「狭隘道路拡幅工事」について、今までの進み具合や、これから進め方についての勉強会を開催いたしました。次回は、3月19日（月）「川下地区的下水道計画」についての勉強会を予定しています。

川下地区的道路や下水道等の事業について、岩国市と地区住民の認識を近づけ、協働による住み良いまちづくりを進めるために、今後もこうした勉強会を継続していきたいと思います。

（川下地区まちづくり協議会 道路・交通部会長 嶋田 宗雄）

まち協「コミュニティの日」を実施しました

9月度 「みんなで学ぼう！健康講演会」

日時：9月10日（日）午前9時～10時30分 場所：川下防災備蓄センター 参加者：21人
演題：「口から考える！からだの健康」

講師：ささお歯科クリニック 口腔機能センター 院長 佐々生 康宏 氏

1月度 「川下防災備蓄センター清掃」

日時：1月21日（日）午前8時～9時 場所：川下防災備蓄センター 参加者：20人
(川下地区まちづくり協議会 前会長 樽井 浩)



第6回川下ふれあいグラウンドゴルフ大会結果 (敬称略)

平成29年11月5日（日）9時～ 楠中央公園

◇レギュラーの部

優勝 藤崎昭男 2位 村上忠 3位 村重せつみ

◇ビギナー・女性の部

優勝 佐古多美子 2位 黒川揚子 3位 館澄子

◇子どもの部

優勝 佐古智一 2位 坂元逞 3位 佐古充生



（川下地区まちづくり協議会 にぎわい・交流部会長 渡辺博明）

川下地区まちづくり協議会ホームページ：<http://kawashimo.org/>

川下地区まちづくり協議会

検索

みんなのアイデアとやる気で
可能性無限大！
ご意見お待ちしています

《協議会・連絡先》

会長 八木 秀典

電話：0827(21)6241

事務局長 加藤 幹夫

電話：0827(22)5481

